



1973 geboren in Beuthen, Polen  
Design-Studium an der Fachhochschule in  
Dortmund  
1999 – 2005 Artdirector, Werbung, Düsseldorf  
seit 2005 Mitinhaberin der Werbeagentur  
müllerpluswo in Düsseldorf  
Dozentin in Kreativkursen für Kinder und  
Erwachsene  
verheiratet, drei Kinder, lebt in Krefeld

Animiert von den Menschen,  
die ich täglich erlebe, von dem Einerlei,  
dem man sich manchmal  
nicht entziehen kann;  
geprägt von den emotionalen Auswirkungen,  
die die heutige Gesellschaft  
und das heutige Leben fordert,  
möchte ich  
„Halt“  
sagen.

Unsere Grundbedürfnisse nach Leben,  
Liebe und Freiheit  
haben sich doch gar nicht im Laufe der Zeit verändert,  
nur dass wir sie heute  
anders ausleben und erleben.

Das heutige Leben überrollt einen manchmal selbst und dabei ist es doch so wichtig  
nachzufragen  
und zu reflektieren,  
was gerade passiert.  
Wozu es führt.

Die Entscheidungen  
selbst zu treffen und sich nicht  
von der Gesellschaft das Leben  
„vorleben“ zu lassen.  
Sich umzudrehen und  
zu hinterfragen ...  
Was sind unsere Werte?  
Haben wir noch Werte?  
Was passiert, wenn wir  
diese Werte  
aus den Augen verlieren?